



Opération Aigle noir

Le problème de la migration musulmane et Africaine doit être stoppé des deux coté au sud et à l'ouest . La porte sud empreinté par cette migration illégal est à la frontière Espagnol et sa dure depuis plus de trente ans , les marocains sont responsable de ses vagues migratoire qu'ils utilisent comme des moyens de pression pour leur chantage sur l'union Européenne . Ils compte en particulier sur des relations diplomatique avec les USA et la France . Un simple jeux psychologique qu'il faut ignoré puisque ses deux pay ne fournissent aucun budgets suffisant aux Espagnols pour augmenté les effectifs des garde frontière d'~5000 fonctionnaire et équipement qu'il faudrait basé dans sur la cote et dans les postes avancé . Il faudrait aussi 2000 garde frontière maritime suplémentaire à plein temp pour remorqué les embarcations illégal vers les cotes Marocaines .

Pour pouvoir payé et équipé ses 7000 fonctionnaires suplémentaire il faudrait que l'Amérique et la France qui entretiennent de très bonne relation diplomatique avec ses individus du Maroc donne 1 milliards de \$ par an . En attendant le peuple Espagnol doit commencé a prévoir et configuré sa politique dans le sens d'une offensive militaire éclair contre le Maroc . L'opération aigle noir ou se que vous voulez porte sur un cotas . Dans se scénario militaire l'aviation s'occupe de préparé le terrain pour un débarquement de ~8000 soldats par voie maritime et aérienne (Infanterie et Para) . Leur mission serait de liquidé

3000 fonctionnaire et militaire Marocains (Militaire , Police et garde frontière) . Les troupes seront ravitaillé le temp qu'il faut et resterons sur le sol Marocains tant que le cotas ne sera pas remplie , il faut les touché la ou sont les vrais responsable de cette invasion humaine .

Claudio le chevelu

<https://www.youtube.com/watch?v=eWHJvLMY6N4>